

Feria de negocios potencia sector privado en Cuba



Feria Internacional de Negocios Expocam 2024

La Feria Internacional de Negocios Expocam 2024, un evento que destaca las potencialidades comerciales de esta provincia de Cuba, también catapultó hoy al sector privado en encadenamiento.

Recientemente finalizó este evento, y entre las 200 empresas sobresalió la marca registrada de Raudel Emilio Brito, CEO de Servicios Técnicos de Brito SURL.

En exclusiva con Prensa Latina subrayó la relevancia de las alianzas comerciales y tecnológicas para expandir su oferta de servicios en sectores como el turismo.

Con servicios de refrigeración e informática, los convenios le han llevado a sectores como la industria del ocio, especialmente en el hotelero polo de Playa Santa Lucía, afirmó el joven entrevistado.

“Incluyendo servicios apegados a la tecnología inverteer, que es lo último en ciencias”, afirma Brito.



Feria Internacional de Negocios Expocam 2024

“Para ello, tenemos un equipo capacitado que incluye servicios de informática y climatizado. Además convenios con bancos y encadenamientos con otras instituciones”, dijo a Prensa Latina el joven emprendedor.

Organizado por la Cámara de Comercio, Delegación Camagüey-Ciego de Ávila, el evento tuvo enroladas a más de 60 empresas de este tipo, y se incluyeron negocios de la República Dominicana, Venezuela y proyecciones para expandirse a Guyana.



Feria Internacional de Negocios Expocam 2024,

SURL a su vez resulta una oportunidad de empleo para jóvenes como Ricardo Vega, ingeniero eléctrico con 12 años de experiencia, técnico en servicios de equipos de ofimática y electrónicos.

“Para mí es una gran suerte formar parte de una empresa como esta en la nueva gestión no estatal, a través de esta me he abierto a nuevos campos de trabajos con diferentes empresas estatales como clientes”, expresó.

Añadió a su vez que “en el sector privado al servicio de la población me ha dado experiencia y práctica en nuevos servicios q presto como profesional”.

La población cubana, demandante de este tipo de servicios, resulta beneficiada de la propia expansión de estas pequeñas empresas.

“Unos de los trabajos q realizamos por su importancia e impacto en la sociedad es la reparación de equipos de climas relacionados con fallas en las tarjetas inverter, nueva tecnología que contribuye a un mayor ahorro de energía eléctrica”.

Ante la contingencia energética que afronta el país resulta de notable ayuda este tipo de trabajo para el propio Sistema Electroenergético Nacional.

“Tecnología que tiene un menor consumo,

también aporta al país en la sustitución de importaciones y ahorro económico relacionados con las compras de nuevos equipos de este tipo”, refirió el también graduado de nivel superior.

La ronda de negocios efectuadas en la propia Feria posibilita además “poder buscar nuevos campos de trabajos, relaciones, encadenamientos productivos con el fin de buscar soluciones importantes a problemas existentes”, concluyó Vega.

Sin lugar a dudas Expocam se suma a ese movimiento en materia de negocios que desarrolla el país, y que también incluye espacios como la Feria Internacional de La Habana o Expocaribe, en Santiago de Cuba, donde también se abren caminos con éxito las pequeñas y medianas empresas con un enfoque extra fronteras. (Tomado de PL)



Radio Habana Cuba